

Wasser und Wein

Der Kampf um die Superschau

Poysdorf und Laa wollen mit ambitionierten Konzepten die Landesausstellung im Jahr 2013 an Land ziehen.

VON FRANZ EDER

Nix ist fix. Dennoch ist man in Poysdorf sowie im benachbarten Laa an der Thaya optimistisch, den Zuschlag für die Landesausstellung im Jahr 2013 zu erhalten. Landeshauptmann Erwin Pröll will ja bekanntlich seine Entscheidung erst nach erfolgter Gemeinderatswahl bekannt geben.

Gestern Abend präsen-

„Die Genussregion soll mit dem DAC verschmolzen werden.“

Karl Wilfing
Bürgermeister



tierten Landtagsabgeordneter Bürgermeister Karl Wilfing und Bürgermeister Manfred Fass im Schüttkasten in Laa der Öffentlichkeit ihre ambitionierten Visionen für die Landesausstellung, die unter dem Arbeitstitel „Wasser und Wein“ über die Bühne gehen soll.

Womit wollen nun die Wein-Metropole und die Thermenstadt bei Land und Leuten punkten?

„Poysdorf hat mit der Landesausstellung 2013 die historische Chance, das unumstrittene Wein-Kompetenzzentrum für das Weinviertel, Südmähren und die Westslowakei zu werden“, argumentiert Wilfing. Um dieser Möglichkeit im neuen Europa gerecht zu werden, soll unter der Federführung von Weinbaupräsident Josef Pleil eine Ausstellung zum Thema Wein ausgerichtet werden, die alles,

was das Thema Wein aktuell zu bieten hat, berücksichtigen soll. Umgesetzt werden soll das umfangreiche Thema mit den modernsten Präsentationstechniken. Wilfing: „Wir wollen diese Ausstellung immer aktuell halten. Wir werden die besten Weine aus dem Veltlinerland im Weinmarkt präsentieren. Ebenso werden wir den Besuchern ein Weinrestaurant anbieten, das im geplanten Haus des Weines untergebracht wird. Dort soll die Weinviertler Genussregion mit dem Weinviertel-DAC kulinarisch verschmelzen.“

In der Thermenstadt Laa möchte Bürgermeister Manfred Fass das ebenfalls sehr umfangreiche

Thema Wasser für die Landesausstellung aufbereiten. Ist es in Poysdorf das Haus des Weines, so soll in Laa die alte Burg,

welche die Stadtgemeinde ankauft, Zentrum der Landesschau werden.

Fass: „Mit der Errichtung der Therme samt dem angeschlossenen Hotel konnten wir die Region Land um Laa zu einem touristischen Schwerpunkt machen, von dem sowohl Unternehmer als auch Arbeitnehmer profitieren. Das Thema Wasser – umgesetzt im Rahmen einer Landesausstellung – bietet eine hervorragende Möglichkeit, Besucher aus Österreich und dem benachbarten Ausland für einen Besuch von Laa zu animieren, um sie vielleicht für die Zukunft auch als Stammgäste zu gewinnen.“

„Eine hervorragende Möglichkeit, für das Land um Laa zu werben.“

Manfred Fass
Bürgermeister



In Poysdorf ist unter anderem ein „Haus des Weines“ samt Restaurant geplant